La Asociación de Empresarios y Comerciantes de Torredonjimeno junto con el Ayuntamiento, continuando en su línea de apoyo al comercio, quiere promocionar un año más el 'Día de San Valentín' con el objeto principalmente de dinamizar el comercio local, lograr la divulgación del comercio de proximidad, y fomentar el consumo y el conocimiento de la red comercial de la que disponemos.

Dado el éxito alcanzado en las campañas anteriores, consideramos oportuno de nuevo potenciar el comercio tosiriano y animar a todos a participar en la celebración del Día de los Enamorados, esta vez con la campaña "DÉJATE SEDUCIR... POR LOS COMERCIOS DE ADET".

Bajo este lema invitamos, por un lado, al comerciante a que haga un guiño al amor y conecte con sus clientes mostrándole su lado más humano, que le permita fortalecer su vínculo con él más allá del producto. El comerciante tiene ante sí una oportunidad para seducir y enamorar a sus clientes con su servicio y productos. Un cliente que ante esta fecha se muestra más receptivo y busca la originalidad y la diferenciación, que es justamente lo que ofrecen los comercios de Adet.

Y, por otro lado, buscamos lanzar a la ciudadanía un mensaje directo de lo importante que es realizar las compras en las tiendas locales porque en ellas pueden adquirir una gran variedad de productos sin necesidad de tener que desplazarse a otros lugares. Además, en ellas encontrarán el trato personalizado que buscan, variedad, calidad, valor añadido, cercanía y especialización, ya que los comercios dan vida a la ciudad y las características y singularidad de las tiendas se convierten en una seña de identidad muy importante en nuestros barrios, en nuestro pueblo.

Por tanto, con "DÉJATE SEDUCIR... POR LOS COMERCIOS DE ADET", os vais a encontrar un enorme escaparate en SIRA MOTA, uno de nuestros establecimientos asociados.

Dicho escaparate está integrado por múltiples productos aportados por los propios establecimientos que participan en la campaña, unos ... en total.

Además con esto conseguimos visibilizar la cantidad y variedad de empresas de todos los sectores que hay en Torredonjimeno y poner en valor los productos y servicios que éstos brindan, pues tenemos la suerte de que hay tiendas y empresas que ofrecen de todo, con productos de gran calidad y a muy buenos precios.

Y para que veáis que comprar en los comercios de Adet tiene premio siempre, vamos a sortear el "FANTÁSTICO ESCAPARATE" entre la

clientela que elijan comercios y empresas de la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Torredonjimeno para hacer sus compras.

Por compras superiores a 10 euros desde el 1 al 14 de febrero (importante: guardar ticket o que el comercio tome nota) conseguirás una papeleta.

El gran escaparate será para el poseedor de la papeleta cuyas últimas 4 cifras coincidan con las del sorteo del cupón de la ONCE del día 15 de febrero de 2021. Se entregará el día 19 de febrero de 2021.

Por último animar a todos a participar, porque aparte de este gran premio, os vais a encontrar en todos los establecimientos participantes promociones y oportunidades increíbles.

Ahora pasamos a nombrar a todos los participantes: